



北部春闘共闘と全労協北部共催「25春闘勝利北部共同行動」が3月13日18時30分より東池袋中央公園で行われ、162名が結集しました。デモ出発集会では、渡辺北部春闘共闘議長が主催者挨拶を行い、医療職場での厳しい状況について報告されました。

部地域支部の菊池さんから
は、ストライキを対置した
賃上げ闘争状況が報告され
ました。

集会後はパレードを実施しました。東池袋中央公園を出発し、六つ又ロータリーを経由し明治通りへ、そして、ヤマダ電機裏通りからグリーン大通りを経て解散地の東池袋公園まで「物価を上回る賃上げを！」「非正規労働者に10%以上の賃上げを！」「裏金問題の徹底解明！」「軍事費を削つて社会保障を拡充しろ！」等のシユプレヒコールをあげ、繁華街に響かせました。

うに参96回メーデー加しましょ

第96回メレデーが開催されます。日本での第1回メレデーは1920年、その時のスローガンには「最低賃金法の制定」が掲げられました。戦中は10年間中断し、1946年に再開しました。異常な物価高と大軍拡に反対し生活と権利を守るためにメレデーに参加しましょう



春闘期の組合激励訪問

「物価高の中今年は昨年上回る要求書」

例年春闘期に取り組んでいる区労協加盟組合への春闘期激励訪問活動を3月10日スタートで実施しました。

初日は、土多議長と市川事務局長の2人で区内を回りました。訪問時間は勤務時間中でもあるため短時間での訪問活動でしたが、それでの組合の状況を直に聴くことができ有意義な取り組みでした。

訪問の際のやり取り概要を掲載します。

○全国一般平和電気

昨年は会社側からの提示額で妥結したが、今年は定期昇給+2万円を要求している。長時間労働が恒常的。

事務職は残業も少なく手取りが低い。4月上旬にストを配置し交渉をする予定。

○東自教豊島支部

昨年の要求額は6000円だったが、今年は3万円を要求している。教習所は高齢者講習会や新規講習者も増えている忙しい。

○豊島区職員労働組合

春闘期には特別区人事委員会に特別区労働組合連合会に結集し申し入れしている。昨年は若手がそれなりに賃金アップしたが、中高年は1000円程度しか上がりませんでした。今年の課題。春闘期には新入職員の組合組織化に力をいれている。

賃金大幅引き上げ!

4.9賃金ビッグアクション

4月9日、「賃金大幅引き上げ! 4.9賃金ビッグアクション」の取り組みとして厚生労働省前で宣伝行動が行われました。厚生労働省前には300人以上が結集し区労協からも旗を掲げて参加しました。

東京地評の矢吹議長は「ケア労働者や中小企業の労働者の賃上げが春闘の争点だと指摘。軍事費を減らしてこれらの労働者の賃上げを!」と訴えました。各組合からの発言では、「二年越しの闘いで今春闘は1万円以上を勝ち取った」「医療職場では賃上げも増員もなく職員が疲弊している。今春でもベアゼロ回答だ ストライキを配置し闘っている」など報告されました。

集会は最後に厚生労働省に向けてシュプレヒコールを行いました。

異常な軍事予算を削減させ、福祉に回さるのもくじに回さないをもつと広げていく必要を感じました。



何としても良いものをつくりたい。

○都税豊島支部

春闘期の要求書を出していく予定。人出が足りず大変な職場状況だ。

○年金者組合

年金生活者はたいへんな状況だ。組合員は80歳代も多いので組合運営も大変。

○ひまわり保育園

入園児が多く人が足りない状況だ。要求書を提出する予定。

○JITU北部地域支部

要求に見合う賃上げ回答が無く闘いを継続している組合がある。

○ひまわり保育園

入園児が多く人が足りない状況だ。要求書を提出する予定。

第56回3.13重税反対全国

統一行動が全国57箇所で開催され、豊島では西池袋公園で行われ約60名参加しました。

豊島では毎年大運動実行委員会が主催し、東京土建工會の組合員さんを中心に参加しています。

行動の冒頭、豊島文京民催者を代表して挨拶。その後、場所を池袋警察署前の

通りを経由し税務署前まで

「消費税を5%に引き下げる」「インボイス廃止」などと重税反対をアピール

行進しました。デモ行進のあとに集団申告しました。

行動には約60名が参加。

当面の予定

4月25日 18時30分～ JAL
争議支援集会 北とぴあ

5月1日 10時～ 中央メーデー 代々木公園

5月3日 11時～ 憲法集会

5月6日 11時30分～ 国民

5月9日 17時～ 平和 大行進 夢の島公園

5月10日 13時30分 核兵器廃絶署名 駒込駅

5月31日 13時～ CU 豊島総会 東京労働会館

7月26日 時間未定 地域運動交流集会

